

que son armée ne pouvait la supporter. . . Ne pouvant plus lui-même souffrir l'infection de son corps, il dit : " Il est juste que l'homme soit soumis à Dieu, et que celui qui est mortel ne s'égale pas au Dieu souverain. " (II Machab., IX.)

Sennachérib, roi d'Assyrie, était sous les murs de Jérusalem avec une armée formidable. Pour intimider le roi Ezéchias, il lui envoya une lettre pleine de mépris et d'insultes contre le vrai Dieu. Ezéchias se rendit dans la maison du Seigneur, et il pria ainsi : " Seigneur Dieu d'Israël, c'est vous qui êtes le Dieu de tous les rois de la terre. Ecoutez les paroles de Sennachérib, qui a envoyé ses serviteurs pour blasphémer devant nous le Dieu vivant. Sauvez-nous donc, Seigneur notre Dieu, des mains de ce roi, afin que tous les royaumes de la terre sachent que c'est vous seul qui êtes le Seigneur et le Dieu. "

Le roi fit donner connaissance de cette lettre au prophète Isaïe, qui dit de son côté : Ainsi parle le Seigneur : *J'ai exaucé votre prière : Sennachérib n'entrera point dans la cité, car je protégerai cette ville, et je la sauverai pour ma propre gloire et en faveur de mon serviteur David.*

La nuit suivante, l'ange du Seigneur descendit dans le camp des Assyriens et tua cent quatre-vingt-cinq mille hommes. Il n'échappa qu'un petit nombre avec le roi, dont la punition eût été imparfaite, s'il n'avait pas survécu à son désastre. Mais la vengeance de Dieu le poursuivit à Ninive, où, peu de temps après, il fut égorgé par deux de ses fils, dans le temple de son idole.

On pourrait citer une foule de traits semblables.

Mais nous avons hâte de montrer, par des exemples récents, que le Seigneur, tout miséricordieux qu'il est, châtie souvent le blasphème dès ce monde. Ce sont des échantillons et comme des arrhes de la justice à venir.

Dieu est patient, mais il a pour lui l'éternité.

(à suivre)

La dévotion au Saint Sacrement

La fête de saint Pascal Baylon, l'humble frère Franciscain que Notre Saint Père le Pape a nommé patron des œuvres eucharistiques, a été célébrée solennellement, jendi de la semaine dernière, dans l'église du T. S. Sacrement. Grand'messe le ma-